

Une assistante brésilienne au collège Voltaire

Éducation



Nágera Dourado, assistante brésilienne, et David Dubousquet Saint-Amans, professeur de portugais./ Photo DDM.

Pour la 8^e année consécutive, le collège Voltaire accueille un assistant brésilien qui travaille en co-animation avec le professeur de portugais de l'établissement, David Dubousquet Saint-Amans.

«C'est une chance énorme de bénéficier d'un assistant. Pour les élèves, c'est le gage d'une pratique intensive de l'oral en petits groupes, mais aussi d'un apprentissage plus rapide et de davantage d'ouverture sur la civilisation brésilienne. Pour moi, c'est une mise à jour régulière des connaissances linguistiques, une prise directe avec l'actualité du pays et, plus généralement, l'enrichissement de la réflexion pédagogique puisque le travail est conjoint», explique l'enseignant francophone.

Diplômée en portugais et français, Nágera Dourado intervient également au Lycée International Victor Hugo. Elle vient de l'immense État du Mato Grosso et n'est pas arrivée les mains vides. Dépliants touristiques, cartes, jeux, spécialités culinaires de sa région et magazines étaient dans ses bagages et accompagnent déjà les élèves dans la découverte de son quotidien au Brésil.

«C'est un honneur que de pouvoir divulguer ma culture auprès des élèves lusitanistes», confie Nagéra.

Elle compte profiter de son séjour pour visiter l'Europe et approfondir ses connaissances culturelles, perfectionner son français, «Une langue magnifique», conclut-elle.

La Dépêche du Midi